
様式（議会月例報告会） 

 

平成２９年４月 議会月例報告会 

 

 平 成 ２ ９ 年 ４ 月 ２ ７ 日 

農 業 委 員 会 事 務 局 

 

 

□報告事項名 

   

琴浦町農業委員・農地利用最適化推進委員候補者の推薦及び応募状況 

について 

 

農業委員（平成２９年４月２０日現在） 

 人数（うち認定農業者） 

推薦を受けた者（個人・団体） ２人 （１人）     

自ら応募したもの ２人 （１人）      

合計 ４人 （２人）      

＊定数１３人 

 

農地利用最適化推進委員（平成２９年４月２０日現在） 

区域 （地区名） 定数 推薦を受けた者（個人・団体） 自ら応募した者 

第１区 （八橋） ２人      １人     

第２区 （浦安） ２人               

第３区 （下郷） ２人               

第４区 （上郷） １人 １人      １人      

第５区 （古布庄） １人                

第６区 （赤碕） １人 １人               

第７区 （成美） １人 １人              

第８区 （安田） １人                

第９区 （以西） １人               

合計 １２人 ３人       ２人        

 

受付期間 

平成２９年４月３日(月)～２８日(金) 

 

候補者の情報は、別紙のとおり（ホームページに公表） 

 



農業委員推薦状況一覧（個人による推薦）

推薦を受ける者 推薦をする者

番号 氏名 性別 年齢 職業 経歴（職歴）
農業経営の状況 農地利用最適

化推進委員へ
の推薦の有無

推薦する理由
営農類型

耕作面積
（a）

職業

S51.4～H27.3 家畜改良センター鳥取牧
場勤務
H27.4～現在 農業
H13.4～現在 赤碕町土地改良区理事
H17.1～現在 松谷水利組合組合長
H23.4～現在 上赤碕農地・水保全会代表

認定農業者等
として認定の

有無
氏名 性別 年齢

1 伊藤
いとう

　英之
ひでゆき 男 62 農業 農業 有

自ら農業に携わる傍ら、地域の水利組合組合長として、地
域のリーダーとして、地域農業者の信頼も厚い。今後の農
業を考える上で、有能な人材であることから推薦する。

水稲
露地野菜
施設野菜
畜産

150 有 伊藤
いとう

　保
たもつ 男 64

農業委員推薦状況一覧（法人又は団体による推薦）

推薦を受ける者 推薦をする者

番号 氏名 性別 年齢 職業 経歴（職歴）
農業経営の状況 認定農業者等

として認定の
有無

組織の名称
代表者又は

管理人の氏名
活動の主たる

目的

構成員
の

数（人）

構成員の資
格・

要件等

1,114 無

平成9年に理事に就任以来、改良区の運営に参画し、赤碕町
土地改良区の農業発展に多大な貢献をされた。現在も地区内
の施設の維持管理等に尽力され、農業を営む組合員の先頭に
立って活躍中である。

農業委員応募状況一覧

農地利用最適
化推進委員へ
の推薦の有無

推薦する理由
営農類型

耕作面積
（a）

1 淺田
あさだ

　義彰
よしあき 男 74 農業

H9～現在 赤碕町土地改良区理事
H16～現在 琴浦町農業委員

水稲 310 無
赤碕町
土地改良区 石賀

いしが
　昭一

しょういち 土地改良事業

経歴（職歴）

農業経営の状況
認定農業者等
として認定の

有無

農地利用最適
化推進委員へ
の応募の有無営農類型

耕作面積
（a）

応募する理由番号 氏名 性別 年齢 職業

有

私も、平成23年7月より農業委員として活動を始めて、6年が経過しようとしています。農
地利用の最適化をキーワードとして、担い手への農地集積、集約化、耕作放棄地の発生
防止、解消を目的に行動してまいりましたが、農業改革関連法案の目玉の一つとして、農
業委員会改革改正農委法が施行されて1年が経過して、農業委員としての仕事も大変忙
しくなりましたが、私もようやく地域農家の皆さんから農業委員として認識をいただき、相
談等の話も多くなり、応援もいただきましたので、今一度頑張りたく応募いたしました。

今後、農業者が年をとって荒れていく一方、若い人の後継ぎもいなくなって、荒れ地になっ
てしまう方が多くなってしまう。それを防ぐために、農地を見守っていきたいと思っていま
す。また、休耕地が少なくなるように、誰かに作付するよう話を持っていき、休耕地が少な
くなるようにしたいと思っています。

S.49.4～H20.3 赤碕町農協、鳥取中
央農協
H23.4～現在 鳥取中央農協監事
H23.7～現在 琴浦町農業委員

水稲
露地野
菜

210 有 有1 福本
ふくもと

　正博
まさひろ 男 68 農業

2 澤田
さわだ

　光秋
みつあき 男 64 農業

H24～現在 土地改良区理事
H27.7～現在 琴浦町農業委員
H26.2～現在 才ノ木谷水利組合役
員

水稲
その他

245 無



4 久米
くめ

　繁好
しげよし 男 65 農業

農地を出来るだけ見廻りを行い、農地が荒れている所があれば、作付ができる人を探し、作付を行なってもらい、休
耕地を少なくしたい。また、農地を必要とする人がいれば話合いを行い、現地確認と、相手方との話を進めていきた
いと思っています。そして、農地の利用が完全になされているか確認していきたいと思っています。

農業従事者の高齢化、農業で生活出来ないため後継者不足等により、荒廃農地の増加、耕作放棄地などの課題
がある。荒廃農地、耕作放棄地の解消対策に取り組み、農地の利用最適化に協力する。

H24～現在 土地改良区理事
H27.7～現在 琴浦町農業委員
H26.2～現在 才ノ木谷水利組合役員

水稲
その他

245 第７区 有

S46.3～S50.8 徳永工業株式会社
S50.9～H9.4 椿測量株式会社
H9.5～H12.2 株式会社ソイル企画
H12.3～H17.3 開発コンサルタント株
式会社
H17.4～H25.3 サン技術コンサルタン
ト
H25.4～現在 農業

畜産 416 第４区 無

3 澤田
さわだ

　光秋
みつあき 男 64 農業

2 福本
ふくもと

　正博
まさひろ 男 68 農業

後継ぎ不足により、離農する人が増え農地が荒れているので、新規参入などの積極的受け入れで農地を守り、ま
た機械の導入、手のかからない作物の導入など、人手を少なくする工夫を考えていきたいし、進めていきたいです。

私も、平成23年7月より農業委員として活動を始めて、6年が経過しようとしています。農地利用の最適化をキー
ワードとして、担い手への農地集積、集約化、耕作放棄地の発生防止、解消を目的に行動してまいりましたが、農
業改革関連法案の目玉の一つとして、農業委員会改革改正農委法が施行されて1年が経過して、農業委員として
の仕事も大変忙しくなりましたが、私もようやく地域農家の皆さんから農業委員として認識をいただき、相談等の話
も多くなり、応援もいただきましたので、今一度頑張りたく応募いたしました。

S.51～H元.4 東伯農協
H元.4～ 農業
元東伯土地改良区理事
琴浦白葱生産部指導部長

水稲
露地野
菜
果樹

130 第１区 無

S.49.4～H20.3 赤碕町農協、鳥取中
央農協
H23.4～ 鳥取中央農協監事
H23.7～ 琴浦町農業委員

水稲
露地野
菜

210 第６区 有

1 北中
きたなか

　善隆
よしたか 男 59 農業

農地利用最適化推進委員応募状況一覧

番号 氏名 性別 年齢 職業 経歴（職歴）

農業経営の状況
応募する

区域

農業委
員への
応募の
有無

営農類型
耕作面積

（a）
応募する理由

農地利用最適化推進委員推薦状況一覧（個人による推薦）

番号 氏名 性別 年齢 職業

推薦を受ける者 推薦をする者

農業委員への
推薦の有無

推薦する理由
営農類型

耕作面積
（a）

1 桑本
くわもと

　慎吾
しんご 男 57 農業 H２～現在 農業

推薦する
区域

氏名 性別 年齢 職業

農業

経歴（職歴）

農業経営の状況

無
桑本さんは、熱意をもって水稲や野菜栽培農業に取り組んでおられ、上
郷地区のリーダー的存在で信望も厚く、推進委員として適任であり、強く
推薦します。

水稲
露地野菜

80 第４区倉本
くらもと

　稔
みのる 男 72


